

庄内地区まちづくり協議会だより VOL.4

～みんなでつくる 住みよいまち 庄内～

庄内地区まちづくり協議会は、発足1年目の昨年度は、4月に発生した口蹄疫や、新燃岳の影響を受けながらも、各専門部会が4～6回の協議を行い基本方針の確認や事業計画づくりに取り組みました。そして、今年度は、計画に基づき事業を進めています。今回の協議会だよりは、2011年に実施した、主な取り組みを紹介します。



昨年度は、口蹄疫の影響で書面による設立総会審議となりましたが、今年は4月26日に総会を実施し、予算や事業計画について審議されました。



夏の風物詩で、幻想的な風景が訪れた人たちの目を楽しませている、関之尾滝ライトアップは例年、地元有志でつくる「関之尾滝ライトアップ実行委員会」により開催されていましたが、今年からは、庄内まち協が主催することになりました。



「心のプレゼント運動」のぼり旗60枚を作成しました。庄内中美術部にデザインを依頼。地区内の小・中学校4校で毎月行われている「心のプレゼント運動週間」や各自治公民館に設置

しました。写真は、9月11日の庄内中学校体育大会にての贈呈式の様子です。MRTテレビ・cityFM・ケーブルテレビが取材に来てくれました。



地域の子どもたちに自分たちの住む庄内の歴史や良さをもっと知ってもらおうと、中学1年生を対象にした郷土学習を10月21日に開催しま

した。『庄内の昔を語る会』会員の方3名を講師に招き、マイクロバス3台に分かれて、地区内の史跡等について説明をしていただきました。

【下記は中学生の学習についての感想です。】

- ・庄内にはいろんな歴史があってびっくりした、その庄内地区に住んでいることがうれしかった。これからは、私たちが庄内の歴史をつくっていくんだなと思いました。
- ・地域のことをたくさん知ることができました。これからも地域のことをたくさん知りたいです。
- ・みんなこの学習を通じて一人一人が庄内の歴史が分かったし、庄内のことをもっと調べたいという興味も出たと思います。
- ・今まで知らなかった庄内の事を色々学びました。庄内の事をもっと詳しく知りたいと思いました。
- ・歴史的なものだとは思っていなかったのも、すごいな～と思ひびっくりしました。
- ・こんなにめずらしい神様の像が近くにあるなんてびっくりしました。



地区内の小・中学校4校、市民広場そして地区公民館の計6ヶ所に【庄内みどころ看板】を設置しました。庄内の見どころが満載の看板です。是非、ご覧ください。



昨年度に引き続き、今年度も市と城山公園管理受託を締結し、年5回の草刈り清掃作業を実施しました。



庄内地区とまち協の取り組みを広く知っていただくために、ホームページを開設しました。協議会の活動や、地区の各種イベン

ト等を随時掲載中です。庄内出身の地区外在住の方にも、いつでもふるさと庄内を身近に感じてもらえるように、これからも発信していきます。



庄内地区の春の風物詩である、‘庄内川こいのぼり’を、安全に見物して頂くために、【M's ガーデン様駐車場への案内看板】を作成しました。